

Casa Pueblo impulsa protección de los Tres Picachos

Por REINALDO MILLAN

De EL STAR

La organización Casa Pueblo de Adjuntas realizará mañana sábado una campaña para la designación de los Tres Picachos de Jayuya como patrimonio natural de Puerto Rico.

El ingeniero Alexis Massol González, presidente de Casa Pueblo informó que la campaña iniciará a las 9 de la mañana con una actividad participativa de reforestación de árboles nativos, que dará inicio a la campaña de siembra en ruta por el corredor biológico hacia los Tres Picachos.

“Estamos confiados en que al igual que ocurrió con el Bosque Nacional,

logremos que los Tres picachos sean designados patrimonio nacional de Puerto Rico y amplíemos la defensa del ambiente en la región central”, destacó Massols González.

Casa Pueblo pretende que los Tres Picachos en Jayuya sean designados como una nueva unidad del bosque, protegida por la Ley 133, para establecer un corredor biológico que una al Bosque Nacional del Pueblo en Adjuntas con el Bosque de Toro Negro en Villalba.

Massols González explicó que la doble intención de Casa Pueblo va dirigida a proteger la cuenca hidrográfica de los ríos Toro Negro, Saliente y Cialitos, además del valle de Coabey.

“Esta autogestión comunitaria también

está encaminada a establecer por primera vez en la historia del país un corredor biológico que una las tres unidades forestales”, manifestó el Ingeniero al señalar que este sistema permitirá que la biodiversidad de los sistemas ecológicos fluya y se comunique.

En la actividad del sábado participarán miembros de la Universidad Interamericana de Ponce y estudiantes de las escuelas superiores Aguayo de Ponce, Utuado y Adjuntas.

Casa Pueblo es una organización fundada en el 1980 que se dedica a fomentar la autogestión y que produce el café Madre Isla que se distribuye en todo el país.